

24 juin 2021

Objet : Programmes de sport-études unifiés à Gatineau

Le présent communiqué est pour vous informer que suite à une entente de collaboration intervenue entre Athlétisme Cirrus de Gatineau et le Club d'Athlétisme de Gatineau, les programmes de sport-études en athlétisme présentement offerts à l'École secondaire Mont-Bleu et l'École polyvalente Nicolas-Gatineau seront unifiés à partir de l'année scolaire 2021-2022, et ce, pour les années futures.

Cette nouvelle entente de collaboration permettra aux athlètes de poursuivre leur progression dans des installations de haut niveau, sous la supervision de l'entraîneur de niveau développement compétitif et d'une équipe d'entraîneurs adjoints qualifiés. Les deux clubs travailleront en étroite collaboration afin de minimiser les effets de ce changement sur nos élèves athlètes. Le jumelage des ressources respectives de chacun des clubs amènera aussi une bonification à l'offre de service existante pour nos athlètes.

Ce projet d'unification des programmes de sport-études est motivé par l'objectif commun de nos deux clubs de faire la promotion et le développement de l'athlétisme dans la région, tout en mettant en place les meilleures solutions pour le bien-être et le cheminement des athlètes ainsi que pour la communauté de l'athlétisme dans la région.

Francis Y Tremblay
Président
Athlétisme Cirrus de Gatineau

Annie Prescott
Présidente
Club d'Athlétisme de Gatineau